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From: gazoduq (IAAC/AEIC)
Sent: Tuesday, July 18, 2023 4:52 PM
To: gazoduq (IAAC/AEIC)
Subject: Avis de fin de l’évaluation d’impact du projet Gazoduq / Notice of Termination of the 

Impact Assessment of the Gazoduq Project  

Follow Up Flag: Follow up
Flag Status: Flagged

Bonjour, 
 
Le 17 juillet 2020, l'Agence d'évaluation d'impact du Canada (l'Agence) a débuté une évaluation d'impact pour le projet 
Gazoduq.   
 
La date limite de transmission des études ou des renseignements requis, décrits dans les lignes directrices 
individualisées relatives à l’étude d’impact du projet, était le 17 juillet 2023. Les études et les renseignements requis 
n’ont pas été fournis à l’Agence, et une demande de prolongation du délai de trois ans n’a pas été reçue de la part du 
promoteur. L'évaluation d’impact du projet a pris fin, conformément au paragraphe 20(1) de la LEI.  
 

 Avis de fin d’évaluation : https://iaac-aeic.gc.ca/050/evaluations/document/152234?culture=fr-CA   
 De la part de l'Agence d'évaluation d'impact du Canada à Gazoduq Inc. : Avis de fin de l'évaluation d'impact du 

projet Gazoduq (iaac-aeic.gc.ca) 
 
Si le promoteur souhaite toujours aller de l’avant avec le projet, il doit recommencer le processus d’évaluation d’impact. 
 
Équipe de travail pour le projet Gazoduq 
Direction des commissions d’examen  
Agence d'évaluation d'impact du Canada / Gouvernement du Canada 
gazoduq@iaac-aeic.gc.ca  
 
 
Hello, 
On July 17, 2020, the Canadian Impact Assessment Agency (the Agency) began an impact assessment for the Gazoduq 
Project.   
 
The deadline for providing the required studies or information, as described in the Tailored Impact Statement Guidelines 
for the project, was July 17, 2023. The required studies and information were not provided to the Agency and a request 
for an extension of the three-year time limit has not been received from the proponent. The impact assessment of the 
project has been terminated, in accordance with subsection 20(1) of the IAA.  
 

 Notice of Termination: https://iaac-aeic.gc.ca/050/evaluations/document/152234?culture=en-CA  
 From the Impact Assessment Agency of Canada to Gazoduq Inc. : Notice of Termination of the Impact 

Assessment for the Gazoduq Project (iaac-aeic.gc.ca) 
 
If the proponent still wishes to proceed with the project, the impact assessment process must be restarted.   
 
Review team for the Gazoduq project 
Review Panels Division  
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Impact Assessment Agency of Canada / Government of Canada 
gazoduq@iaac-aeic.gc.ca  
 
 


